

Vigilancia y urbanismo de Castellón

El servicio de limpieza pública

Y mientras en centros oficiales y en reuniones particulares se debate sobre el último artículo del Cronista del HERALDO—los eternos "protestantistas" tildándolo, cuando menos de inoportuno, porque el actual Ayuntamiento está próximo a cesar; los "conformistas" riéndolo, como siempre, del trabajo voluntario de los demás, (ya está de tot com está) y los espíritus modernos elogiándolo, aunque con la extraña censura de la suavidad que se emplea en estos escritos, como si la frase gorda o el concepto impertinente tuvieran ya consagración—vamos a proseguir nuestro camino porque subleva que una población como ésta que reúne todas las condiciones necesarias para ser el mayor encanto de España, vaya quedándose resignada e indolentemente a la zaga de otras peores, ni más ni menos que si todavía esperara nuevos favores de la Naturaleza o que los hombres no tuviéramos la menor obligación ciudadana que cumplir; ni siquiera la de agradecer, para corresponderles, tantos beneficios derramados sobre esta tierra.

La escusa de esa ineludible correspondencia del vecindario a la prodigalidad benévola de la Naturaleza, se acusa más que en ningún otro servicio en el de la limpieza pública, haciendo estériles todos los sacrificios del Ayuntamiento por mejorarla. Se siembra el arroyo de peladuras y cortezas de todas las frutas que se comen, originando con alguna frecuencia desgraciados accidentes. Se dejan a tiras en la calle las cartitas, prospectos y periódicos que se leen. En la calle también se deja el barrido particular. A los callejones van

despojos de cocina, objetos deteriorados y utensilios en desuso. Se riegan las aceras o se vierten al arroyo las aguas sucias y ya es veterano el abuso de sacudir persianas, pieles, alfombras y esteras a cualquier hora de la mañana, con lo que resulta inútil la limpieza doméstica de los demás y la seguridad también del transeunte.

Para evitar tanto exceso rural, el Ayuntamiento ha venido ciudadanizando, año tras año, el servicio y últimamente lo ha organizado en forma tal que si no satisface todas las necesidades de una población predominantemente agrícola como la nuestra, atiende sin embargo las más principales de la vía pública. Pues ni por ese extraordinario progreso, que tal sacrificio económico requiere se corrige el vecindario, como tampoco le ha corregido el nuevo pavimentado de las calles que debía cohibir los desahogos de antes, por lo mismo que los denuncia mucho más.

Y eso no puede ni debe ser: la vecindad está obligada a secundar la acción oficial o será inútil todo progreso a este respecto, el más trascendente entre todos los de la vida de los municipios, ya que así influye en la salud del pueblo, señalando al propio tiempo el grado de cultura de sus habitantes. El Ayuntamiento está en el caso de exigir esa ayuda por todos los medios, hasta crear aquellos hábitos de que hablábamos en uno de los primeros artículos de esta serie, bien seguro de que la influencia de esta función educadora se

notará, no lo dude, en la economía del servicio en cuestión, porque forzosamente ha de ser menos reclamado, según lo que acontece en otras partes y es lógico que así suceda también aquí.

Pero antes, sin embargo o paralelamente al procedimiento que Ayuntamiento hacer algo más, con ser tanto lo que ha hecho, queriendo mejorar el servicio de limpieza pública. Esa lamentable exhibición mananera de latas y cajones con la basura domiciliar en los portales de las casas y lo que es peor, en las aceras, debe evitarse porque ni se recogen tan a primera hora ni algunas veces en todo el día; sobre que se exhiben descubiertas las basuras y al peligro que corre el transeunte se acompaña además la suciedad de la vía pública, porque cuando no los perros, hociéndolo todo, son las travessuras de los niños, vaciando alegremente en el arroyo aquellos artefactos.

No, no puede, no debe Castellón ofrecer ese espectáculo y sino se quiere obligar al basurero a que suba a los pisos, que se le obligue a penetrar en los portales para recoger de allí los depósitos que deje la vecindad a primera hora de la mañana en vez de dejarlos, como ahora, sobre los umbrales, sobre las aceras y algunos en plena calle para hacer más alarde de su desenfado ciudadano y poniendo algo más el servicio, completándolo total y modernamente, siempre en plan educador para las

Los concursos de belleza

Los concursos de belleza, son hoy una epidemia de la que no se libran ni los más apartados lugares de la tierra. Epidemia que se viene repitiendo cada vez con mayor fuerza y que recuerda mucho al paganismo de los tiempos antiguos. Y no es que merezca censura en absoluto estos torneos de belleza "física", ni aquellos otros de "cultura física", como los juegos olímpicos. Antes al contrario, ambos son estimables muestras de la bondad de las razas en dos de sus aspectos interesantes.

Pero, ¿por qué, el abandono de otros torneos de más enjundia, de valor moral más consistente, tales, por ejemplo, como los concursos sobre la mujer, bella o no, más destacada en un arte, hábilísima en una profesión, económica y prudente en la administración de sus ganancias, constante en un camino honradamente emprendido o humilde, discreta y abnegada?

Porque, así como la belleza es un producto que depende del factor suerte y muchas veces es efecto de los secretos de tocador, y en los concursos de esta índole la concursante nada pone de su parte, pues bastante tiene con ser guapa, los segundos son virtudes adquiridas y probadas en el vivo bogar en la galera de la vida, crisol de voluntad, expresión inequívoca de inteligencia o de discreción, cuyo culto ha de merecer el mayor respeto por parte de todos, honrando a quienes tales muestras de valía dan.

Bazar Raquel

Hace falta una buena dependencia.

F. E. T. E.

Reunida ayer domingo la Comisión organizadora de los Trabajadores de la Enseñanza en esta provincia, al objeto de verificar el cumplimiento de los sufragios remitidos por todos los afiliados para la elección del Comité directivo, resultaron elegidos por una gran mayoría, los siguientes señores: Presidente, don Emilio Corbalán, secretario, don Emilio Corbalán, secretario, don Federico García, Almazora. Vocales: don Francisco Gómez Alcora, y don Vicente Tirado, Vallibona.

Curiosidades periodísticas

Según una encuesta abierta en los Estados Unidos acerca de lo que a cada edad y sexo interesa más; en las columnas de los periódicos, es así como aprecian allí el valor de las informaciones periodísticas.

LOS HOMBRES

- 1.º Las noticias locales.
- 2.º Información telegráfica.
- 3.º Historietas cómicas.
- 4.º Fotografías.
- 5.º Deportes.
- 6.º Mercado.
- 7.º Tiempo.
- 8.º Editoriales.
- 9.º Sociedad.
10. Folletones.

LAS MUJERES

- 1.º Las noticias locales.
- 2.º Historietas cómicas.
- 3.º Fotografías.
- 4.º Información telegráfica.
- 5.º Recetas diarias.
- 6.º Noticias de Sociedad.
- 7.º Patronos.
- 8.º Folletón.
- 9.º Tiempo.
10. Editoriales y Sport.

LAS ESTUDIANTES UNIVERSITARIAS

- 1.º Historietas cómicas.
- 2.º Fotografías.
- 3.º Noticias locales.
- 4.º Cine.
- 5.º Información telegráfica.
- 6.º Deportes.
- 7.º Tiempo.
- 8.º Programas de radio.
- 9.º Noticias de Sociedad.
10. Defunciones.

LOS ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS

- 1.º Historietas cómicas.
- 2.º Información telegráfica.
- 3.º Noticias locales.
- 4.º Deportes.
- 5.º Fotografías.
- 6.º Cine.
- 7.º Programas de radio.
- 8.º Tiempo.
- 9.º Folletón.
10. Defunciones.

Seguramente que hecha en España una encuesta semejante, la clasificación variaría bastante. Para muchos directores de periódicos seguramente que sería una enseñanza y para todos guardaría una sorpresa el resultado.

La naranja como medicina

El doctor Granell en la Casa de Levante de Madrid

Sobre el tema "La naranja como medicina curativa y preventiva de la gripe", el químico biólogo don Comandante Granell ha dado recientemente una conferencia en la Casa de Levante de Madrid, en la que empujó por definir la gripe, cuyos síntomas se ha pretendido en vano descubrir y aislar.

Ante lo que si dispusiéramos fórmulas de defensas contra la gripe, seríamos libres de esta peste; pero el hombre civilizado se ha separado demasiado de la Naturaleza.

La gripe representa estados de separación, y lo que hace falta es perturbar la obra de la Naturaleza.

Para asegurarnos, al principio se beberá la naranjada con mucha

agua y después se debe disminuir la dosis del agua para tomar mayor cantidad de zumo. Sólo así, sin otra medicina ni alimento, el organismo va recobrando su estado normal.

El zumo de la naranja tiene un gran poder de desintoxicación y alimento. De ahí que se pueda vivir muchos días solamente con zumo de naranja, con lo cual se venen perfectamente los más duros ataques gripales.

En una palabra: la naranja es la fruta que precisa el hombre civilizado para defender su salud, tan comprometida por la vida y la alimentación habituales. De ahí que la naranja debiera considerarse como artículo de primera necesidad.

No sabemos si se daría en Morella el anunciado mitin de la Derecha Regional Agraria, porque suponemos bloqueada por la nieve la capital del Maestrazgo, pero si que celebraron en Onda y Almazora los tradicionalistas los mítines de la mañana y tarde que se anunciaban.

El fútbol de la tarde en el Sequiol se resintió por el huracán, que no nos dejó durante todo el día. En cambio el furioso vendaval reinante se diría que arrastraba a la gente a los Cines, porque se agotó el papel en todos ellos.

Los cultos del último día del Noventa en la Iglesia de la Santísima Trinidad al Perpetuo Socorro, concurrencios mañana y tarde, oyéndose con embelso al doctor Fortóles, ilustre borriolense, canónico magistral del Cabildo barcelonés.

No dejó de pasarse al anochecer por la calle de González Chermá y por la noche se acentuó el retraimiento por continuar el frío huracán de todo el día, sin respecto a la fiesta dominguera.

Incidentes los propios del tiempo—cristales rotos, persianas volando, hilos por tierra, con los consiguientes apogones del alumbrado público, etc.—y como novedad saliente del día la inauguración de "Nostre Bar" en la calle Gasset.

¿Por qué no habíamos de tener como en Valencia, "Nostre Bar"? Ahora sería conveniente imitar también la piqueta municipal de Valencia, aquí donde tanta necesidad hay de derribos y apenas si se construye.

¿Qué tal?

Urbanidad y política Para combatir el paro obrero

Nada de Semana de Cuarenta, ni de treinta ni de veintiocho horas, sino producir barato. Esa es la solución.

En resumen, no hay más que dos medios para combatir el paro, esa plaga moderna:

El primero consiste en aumentar la cantidad de trabajo.

El segundo, en repartir la cantidad de trabajo existente entre un mayor número de trabajadores.

La primera solución del problema es, en principio, la mejor. Pero, ¿cómo llevarla a la práctica? Para trabajar más, sería preciso vender más.

Pero existe la crisis...

La segunda solución se presenta bajo un aspecto más alentador. Hasta parece bastante fácil repartir la labor entre todos aquellos que son aptos y están dispuestos a ejecutarla: los trabajadores actualmente ocupados repartirán su trabajo con los trabajadores que se ven obligados a cruzarse de brazos.

castellonenses don Félix y don Ramón Roig, respectivamente de Caza y Pesca.

En los 20 minutos de juego de hockey entre el Sporting de Valencia y Burriana H. C. hizo un goal el primero y empataron a uno. Después en el otro partido entero de campeonato, también de hockey entre el Deportivo de Valencia y el Burriana H. C. venció el equipo local por 2 a 0.

En el partido de fútbol por la tarde, empataron a 3 goals: el Sporting del Puerto de Sagunto y la S. D. Burriana.

Del banquete-homenaje celebrado también ayer en honor del señor Sales Musoles, igualmente daremos cuenta otro día, pues hoy es lunes y creemos que ya hemos hurtado bastante espacio al número de HERALDO de esta noche.

X. y Z.

fuera de sí esta supuesta ofensa llamando a su interlocutor ladrón? Y ante esto el presidente, siguiendo la trayectoria clásica, asegura que todo queda retirado, que allí no ha pasado nada, que la Cámara no ha oído nada. Fuera más justo dejar solos a los contrincantes en el centro del hemiciclo, y cuando ya no tuvieran nada que decirse, que se golpearan hasta quedar satisfechos.

Pero la consecuencia de estos incidentes: extraparlamentarios es que el Parlamento no sirve para poner las cosas en claro. Que no se quiere discutir. Que ante una cuestión espinosa, un insulto a tiempo acaba con la dialéctica. Que en el mejor de los casos el aludido, en vez de demostrar que es falsa una imputación. Ante este espectáculo se piensa que de lo que más necesitamos es de urbanidad. Es decir, que no es indiferente a una cuestión de fondo político la urbanidad, y que, posiblemente, urbanidad y política son dos palabras sinónimas.

Se dirá que en un periodo constituyente el medio político es de lucha. Muy bien, más para esto está el revólver. Es decir, la violencia clara, sin paliativos, la guerra. Lo absurdo es liquidar un antagonismo político con la palabra, bestia, animal o cernicalo, y que puede esperarse de quien se da por satisfecho con un recurso tan pueril?

Se impone restaurar las leyes de la urbanidad en el Parlamento, y si no suprimir de una vez el tratamiento de señoría. Política precisamente es todo lo contrario. Es muy político, decimos del hombre cortés, bien educado, comedido en sus juicios; benévolo con la opinión adversa... Y es en estos episodios sueltos de nuestro Parlamento en los que mejor advertimos la falta de políticos. Es decir, la falta de educados, de urbanos; la falta, en suma, de política.

FRANCISCO DE COSSIO.

El día de ayer en Burriana

Como nos prometía el tiempo el sábado, ayer no llovió pero tuvimos otro factor importantísimo que restó algo de contingente de forateros a nuestra feria: un fuerte viento por demás frío. Singularmente por la tarde estuvo animadísima de visitantes de Castellón y de los demás pueblos, vecinos, y antes y después de conar la extraordinaria concurrencia la dieron los de casa, como todos los días a esas mismas horas.

Se celebraron sin novedad todos los espectáculos anunciados. Únicamente se suspendió el concierto en la feria, porque allí arriba en el pabellón, no podían resistir los músicos aquel huracanado alreol burriano.

En el Concurso de tiro de pichón, cuya fiesta cinegética reseñaremos mañana o pasado, intervinieron 42 escopetas y ganaron los dos primeros premios los buenos tiradores

POR TELÉGRAFO, TELÉFONO Y RADIO

Ultima Hora de Madrid, provincias y del extranjero

(Del sábado al domingo)

Parlamentarios en Casas Viejas

Desde ayer, se encuentran en Casas Viejas los parlamentarios que forman la comisión investigadora de los pasados sucesos...

De Barcelona

MAÑANA MARTES REANUDAN SUS SESIONES EL PARLAMENTO CATALAN. Se reunió la Comisión de régimen interior...

Del extranjero

EL CONFLICTO CHINO-JAPONES Pekín.—Se dice que los japoneses están dispuestos al ataque y...

(Del domingo al lunes)

La "Gaceta"

Publica, entre otras disposiciones, las siguientes: Autorizando la presentación en las Cortes de un proyecto de ley...

La prensa del día

"El Liberal" estima que la mejor fórmula para terminar con la obstrucción parlamentaria sería reconocer la prioridad de los proyectos complementarios de la Constitución...

Sin interés

El "Diario Oficial de Guerra" no publica nada que tenga interés.

Un nuevo y sensacional aparato!

¡3 instrumentos en uno! La nueva Electrola N.º 57 de la "Voz de su Amo" para 1931, ha venido a revolucionar el mercado con sus innovaciones...

La Senyera, Colón 42

En otro artículo defiende la enseñanza religiosa. "El Debate", refiriéndose a los recientes discursos en que se afirmaba que uno de los grandes aciertos del régimen ha sido el de incorporar a la política a las clases trabajadoras...

Los actos de ayer

Marcelino Domingo en León

En el Teatro Principal y con numerosa concurrencia, que presidió el gobernador civil de León y el director general de Minas, se celebró un mitin radical-socialista. Marcelino Domingo dijo que España empieza a sentir los efectos de la gran crisis mundial...

El mitin de Acción Popular en Madrid

De mañana, en el Cine de la Opera se celebró ayer un mitin en defensa de las Congregaciones religiosas. Se registró un lleno y prestó el acto un gran Crucifijo. Los discursos se transmitieron al local de Acción Popular...

UN PACTO FRANCO-SOVIETICO

Moscú.—En un editorial que publica "Isvetizia" se presenta la ratificación del pacto de no agresión entre Francia y Rusia, como un nuevo hecho político de importancia considerable...

Albornoz en Burgos

En el coliseo Castilla de Burgos se celebró ayer otro mitin radical-socialista. Lezama resaltó el espíritu democrático de Burgos. El diputado Ballester Gozalbo afirmó que en el seno del partido no existen exenciones...

TEXTO ADICIONAL A UN TRATADO COMERCIAL HISPANO-ALEMAN

Berlin.—Ayer fué firmado un texto adicional al tratado de comercio hispano-alemán de 7 de Marzo de 1926. Este acuerdo, que será publicado mañana, lunes, comenzará a regir el día 10 de Marzo próximo...

Un busto del presidente de la Republica

En el local del partido republicano progresista se celebró ayer el acto de colocar un busto del señor Alcalá Zamora, pronunciándose discursos. Alarma en un cine Ayer por la tarde, cuando se proyectaba una película en un cine de la barriada de Vallecas...

Mitin tradicionalista

También ayer en el Teatro Principal de Burgos hubo un mitin de afirmación tradicionalista. El diputado Rogi explicó su actuación en el Parlamento. La señorita Urraca Pastor dice que hace falta en la República un hombre de derechas...

Mitines en puerta

El próximo domingo hablará en Bilbao el ministro de Instrucción Pública, don Fernando de los Ríos y a primeros de Marzo lo hará en Madrid el ministro de Obras Públicas don Indalecio Prieto.

Lo que dice el catedrático Buylla

En la Encuesta que publica "El Liberal" contesta el diputado por Oviedo señor Buylla y dice que la obstrucción parlamentaria es casi insuperable para el Gobierno. Añade que el momento más glorioso de estas Cortes fué la aprobación de la Constitución...

Lo que dice Royo Vilanova

El catedrático de Valladolid, señor Royo Vilanova, ha declarado que la situación política es sumamente crítica a consecuencia de la conducta de los radicales y que la aplicación de la guillotina sería la muerte del Gobierno. Dice que las deserciones en el partido socialista se extienden al radical socialista...

Mitín nacionalista en Bilbao

Amaneció el día lluvioso con frecuentes granizadas y bastante nieve, a pesar de lo cual se celebró en el frontón Euzkalduna el anunciado mitin nacionalista. La concurrencia fué numerosa y se adoptaron grandes precauciones. El diputado Eguiñer protestó contra el acuerdo del Ayuntamiento de derribar el monumento del Corazón de Jesús...

En honor de las mises españolas

En la madrugada de ayer se celebró en el Teatro de la Comedia un baile en honor de las "mises" elegidas como representantes de distintas regiones de España para el concurso de belleza. El miércoles, a las seis de la tarde, habrá función en Price en honor de las mismas y por la noche se tributarán homenajes a "Miss Andalucía" y "Miss Asturias". El día del presidente El jefe del Gobierno recibió esta mañana numerosas visitas. Después conversó con los perio-

distas, quienes le dijeron que se habían reproducido los rumores de carácter político, preguntándole si había algo con esto relacionado. Hoy—contestó el señor Azaña—no hay nada. Eso será mañana martes en el Parlamento, que es donde se habla de política.

Los dramas del mar

En el Ministerio de Gobernación se ha recibido un despacho dando cuenta que en la madrugada de ayer naufragó a dos millas del cabo Busto, en aguas de Luarca, el vapor "Peña Castillo", de 350 toneladas, perteneciente a la matrícula de Bilbao. De los 11 hombres que lo tripulaban solo pudo salvarse Nicolás Tertone, después de grandes esfuerzos. El infeliz llegó a tierra herido de consideración a consecuencia de los golpes que recibió contra las rocas. Esta mañana el agua arrojó a la playa de Bermeo el cadáver de una de las víctimas.

Los sucesos de Casas Viejas

EL VIAJE DE LA COMISION PARLAMENTARIA Telegrafían de Cádiz que la comisión parlamentaria encargada de efectuar investigaciones en Casas Viejas con objeto de adquirir datos y antecedentes sobre los sucesos del pasado mes de Enero visitó la famosa casa de Seisdedos donde se desarrollaron aquéllos. El médico don Federico Ortiz le facilitó detalles sobre la autopsia de los cadáveres. En el cuartelillo de la guardia y en el Ayuntamiento tomaron declaraciones a varios vecinos. La madre del "Bronquito" dice que lo sacaron enfermo de su casa y esposado, conduciéndolo a la casa de Seisdedos, donde murió. Los diputados que componen la comisión parlamentaria regresarán hoy a Madrid.

De Valencia

CATASTROFE EN UN SALTO DE AGUAS.—SEIS MUERTOS Y VARIOS HERIDOS En el salto de agua que en Millares posee la Hidroeléctrica Española, se ha registrado esta mañana una verdadera catástrofe. A las 5/45 cuando se hallaban durmiendo varios obreros en unas chabolas, se ha desprendido un gran bloque de piedra, arrastrando gran cantidad de tierras, sepultando entre los escombros a los obreros. Van extraídos seis cadáveres y el número de heridos es de ocho habiendo varios contusos. Continúan los trabajos de desescombro, pues se cree que quedan algunos cadáveres sepultados entre ellos una mujer de 28 años con tres hijos pequeños.

De Barcelona

PARA EL VERANEO DEL PRESIDENTE Invitado por el Ayuntamiento, marchó hoy a San Feliu de Gixol, el señor Maciá para visitar una finca que aquella Corporación ofrece al Presidente de la Generalidad para residencia veranega. VIENTO Y AGUA Durante todo el día de ayer, reinó fuerte tempestad de frío viento y agua. Por esta causa tuvieron que suspenderse la corrida de toros y otros espectáculos anunciados al aire libre. REUNION Mañana a las once, se reunirá el Consejo de la Generalidad. NO PASA NADA Durante la noche última se ha observado gran lujo de precauciones.

De Barcelona

PARA EL VERANEO DEL PRESIDENTE Invitado por el Ayuntamiento, marchó hoy a San Feliu de Gixol, el señor Maciá para visitar una finca que aquella Corporación ofrece al Presidente de la Generalidad para residencia veranega. VIENTO Y AGUA Durante todo el día de ayer, reinó fuerte tempestad de frío viento y agua. Por esta causa tuvieron que suspenderse la corrida de toros y otros espectáculos anunciados al aire libre. REUNION Mañana a las once, se reunirá el Consejo de la Generalidad. NO PASA NADA Durante la noche última se ha observado gran lujo de precauciones.

des, pues parece que las autoridades tenían noticias de que los presos trataban de exteriorizar una protesta. No se registró ningún incidente.

Del extranjero

ROMA Con motivo del Año Santo, el papa celebrará misa pontifical en la capilla de San Pedro, bendiciendo después a los fieles desde la loggia exterior de la Basilica, cosa que no se hacía desde el año 1870. También dicen de Roma que la prensa acusa a Francia de mantener sistemáticamente el expionaje en la Europa Central. BERLIN El órgano hitleriano ataca a Francia, calificándola de responsable de los males que atacan a Europa. La misma prensa encuentra justificada la alianza italo-húngara-germana. Por último dicen de Berlín que el general Von Lomberg, con motivo de la visita hecha a la escuela estacionada en el puerto de Kiel, arengó a las tropas, mostrando orgulloso de pertenecer a un Gobierno que tiene detrás a millones de nacionalistas. PARIS Como protesta contra los nuevos impuestos que se preconizan en los presupuestos, los funcionarios públicos de toda Francia holgarán hoy lunes durante una hora. Se cortará la luz ese tiempo y durante la noche al mismo tiempo en toda la República.

AL CERRAR

El regreso del Castellón Esta mañana ha regresado de Murcia el C. D. Castellón. Los bravos equipos han manifestado que el fatídico Espinosa les anuló un goal que hizo Costa en la primera parte. Costa se apoderó del balón desde medio campo y ras driblar a varios contrarios consiguió el goal, anulándolo Espinosa. En el segundo tiempo la presión del Castellón era grande y como Costa era el más peligroso de la delantera los defensas se encargaron de inutilizarle, fracturándole una pierna. Costa ha ingresado en la clínica del doctor Palamo y probablemente no podrá jugar ya en todo el año. Se ha cebado la de gracia en el Castellón. Pero queremos que consiga nuestra protesta contra Espinosa, al anularnos el goal y después contra los causantes del mal de Costa

De Barcelona

PARA EL VERANEO DEL PRESIDENTE Invitado por el Ayuntamiento, marchó hoy a San Feliu de Gixol, el señor Maciá para visitar una finca que aquella Corporación ofrece al Presidente de la Generalidad para residencia veranega. VIENTO Y AGUA Durante todo el día de ayer, reinó fuerte tempestad de frío viento y agua. Por esta causa tuvieron que suspenderse la corrida de toros y otros espectáculos anunciados al aire libre. REUNION Mañana a las once, se reunirá el Consejo de la Generalidad. NO PASA NADA Durante la noche última se ha observado gran lujo de precauciones.

Se alquila

una habitación apropiada para colocar muebles. Razón: Cardona Vives, 33-2.º

Se necesita

media oficial en la Sastrería Archilés. Mayor, 7.—Castellón.

Se vende

camión dos toneladas, como nuevo garantizado. Razón: Garage Castellón.

PILOT RADIO Super-heterodino de 7 lámparas con onda CORTA y LARGA de 200 a 2.000 metros en lujoso mueble de sobremesa — — — Ptas. 990 Agente oficial: Vicente García Marín F. GASSET, 11 CASTELLÓN

